



おじいちゃん、おばあちゃんと一緒に!

# じゃがいもを収穫したよ



12月14日(木)  
たんぽぽ組

今日は 9 月に祖父母の方と植えたじゃがいもの収穫をしました。先週からじゃがいもの生長を見に農園へ行き、収穫することを楽しみにしていた子どもたち。収穫の時にもおじいちゃん、おばあちゃんたちが来てくれることを話すと「やったね!」「おばあちゃんに来てって言っとくわ」「おじいちゃんも来るんや!」と友だち同士、会話が盛り上がっていましたよ。

## 農園へ Go!

## じゃがいも収穫スタート!



ここに  
いっぱいある



元気に挨拶をして、バケツを持って農園へ!じゃがいも畑の 4 畝の収穫をしました。掘っていくとゴロゴロと次から次へと、たくさんのじゃがいも!すぐにバケツ一杯になり「もう入らん」「おもた〜い」と言いながら嬉しそうに見せてくれました。たくさん収穫できた中から、お家に持って帰るじゃがいもを自分で選びました。バケツの中のをのぞき、大きい立派なじゃがいもを選んでいましたよ。



いっぱい!



おっきいよ

## ご協力ありがとうございました!!



いっぱい  
掘れたよ!



おいしい~



採れたてのじゃがいもを給食の先生が、蒸かしてくれ、給食の時間にじゃがバターとして頂きました。新鮮でほくほくして美味しく、子どもたちお代わりして、たくさん食べていました



今回もお忙しい中、たくさんご参加くださりありがとうございました。子どもたちは、祖父母の方と一緒にじゃがいもの収穫や草むしりなど楽しんで行うことができました。保育室に戻ってきてから「あ〜楽しかった〜!」「じゃがいも食べるの楽しみ〜♡」と言っていましたよ。たくさんじゃがいもを収穫できたので、一人3個ずつ持ち帰りますので、ぜひお家の方で食べてみて下さい。